

はかた中だより

第4号

令和2年7月29日

校訓 「自らが学ぶ」

学校の教育目標

「豊かな心をもち、

主体的に行動する生徒の育成」

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053

<新型コロナウイルスの「感染防止」及び「正しい判断」について>

7月24日（金）に今治市内で、初の「新型コロナウイルス感染者」が出ました。中学校としては、右の4点について再確認し、取り組んでいきます。

ここで、愛媛新聞に掲載された菅市長の言葉が、今、非常に大切だと思いましたので、紹介します。

それは、次の言葉です。

- ① 3密（密閉・密集・密接）を回避する。
- ② 人と人との距離を確保する。
- ③ マスクの着用
- ④ しっかり手洗い（手指衛生）をする。



「確かな情報で正しく恐れ、冷静な行動を。

各自の心掛けが自分の人生や大事な人を守る。」

現在、ソーシャルメディアでは、多くのデマを含んだ情報が錯綜しています。この不確かな（怪しい）情報に踊らされて正しい判断ができず、善惡もわからず相手を傷つけたり、相手の人権を侵害する罪を犯したりすることが、今、コロナウイルスと同じくらい恐ろしいことです。

今、私たちがしなければならないことは、「冷静に、その情報が正しいかどうかを見極め、正しい情報をもとに、正しい行動（判断）をすること」だと思います。

7月30日（木）から、8月31日（月）までの長期にわたり、「夏休み」が始まります。この期間は、家庭で過ごす時間が増え、スマートフォンを使って、ソーシャルメディアに触れる機会とともに、危険も増えるかもしれません。



是非、ご家庭におかれましても、スマートフォンの使い方だけでなく、そこから得た情報の正しい使い方やその判断の仕方をご家族で話し合っていただきますよう、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

<スマホ・ケータイ安全教室>【7月17日（金）】

「スマホ・ケータイ安全教室」では、次のような内容を、実際に起こった事件の再現ビデオなどを使って、わかりやすく説明してくださいました。

★情報公開には気をつける！

- 友だちの情報を載せると、友達が危険にさらされることがあります。
- コピーして悪用されることがあります。
- 一度投稿した情報は完全に消すことは不可能です。（顔写真や住所）



★知らない人と会わない！

- SNSで知り合った人とは、会わないようにしましょう。性的被害にあったり、お金を奪われたりする事件が起こっています。



★安易な書き込みはしない！

- 炎上した情報はいつまでも残り、進学や就職にも影響してしまうことがあります。損害賠償の請求をされたり、逮捕されたりすることもあります。

※裏面に続きます。

★「文字だけのやりとり」には気を付ける！

- 言葉の使い方や受け取り方は人それぞれです。ちょっとした誤解から、グループ外しや仲間外れが起こります。相手にも都合があります。すぐに返信を求めるここにこだわらないようにしましょう。



<3年生のための交流試合>

7月12日（日）から、「3年生最後の交流試合」が始まりました。大雨警報のため臨時休業になる日が多く、期末テストも伸びて、十分な練習ができない中での交流試合でした。

3年生は、今の自分たちが置かれた環境の中で、ベストを尽くそうと、試合に臨んでいました。思い通りにならないこともあったと思いますが、それが一生懸命になっている姿は、保護者をはじめ、多くの参観者に、感動を与えることができたと思いました。

結果は、次のとおりです。

★バレー部（女子）【7月12日（日）】

- 西中学校 1-1 伯方中学校
 - 菊間・大西中学校 2-0 伯方中学校
 - 大島中学校 1-0 伯方中学校
- (※時間の関係で1セットのみ)



★野球部 【7月12日（日）】

- 玉川・菊間中学校 3-2 大島・伯方中
 - 西中学校 0-3 大島・伯方中
- ※ これとは別に、県中学校軟式野球選手権大会に出場が決定しました。



★バスケットボール部（男子）【7月19日（日）】

- 今治西中学校 47-31 伯方中学校
- 近見中学校 33-57 伯方中学校



★ソフトテニス部（男子・女子）

【7月23日（木）】

- (男子) 児玉・安部ペア 準優勝
新谷・山岡ペア 予選 (1-1)
池田・藤田ペア 予選 (0-2)
(女子) 田窪・野間ペア 予選 (0-2)



★陸上部（男子・女子）

【7月12日・（日）25（土）・26日（日）】

「第1回えひめ記録会」や「佐々木記念西条ひうち記録会」に参加し、それぞれがベストを尽くしました。この大会で自己ベストの記録を出すことができた選手もいました。



★吹奏楽部

第1学期の終業式の後、体育館で演奏会を実施します。

その様子につきましては、本校のHPや次回の学校だよりで紹介する予定です。